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Urgeist vielleicht dennoch das gleiche Problem? Ich hatte mit der 7360 Probleme einen stabilen
100Mbit Sync zu bekommen, es gab immer wieder Abbrüche. Liegt am verbauen Modem der
Fritzbox, mit einer "wertigeren" Box hatte ich diese Probleme nicht mehr.

RenStad Denkst du es könnte zu Kapazitätsengpässen beim DSL Anschluss kommen? Kenne
ich vom Hörensagen nur von Kabelanschlüssen in Mehrfamilienhäusern...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47004-o2-dsl-erfahrungen/?postID=577388#post577388

https://www.hackintosh-forum.de/user/67467-urgeist/
https://www.hackintosh-forum.de/user/66619-renstad/
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47004-o2-dsl-erfahrungen/?postID=577388#post577388

